



FÉDÉRATION NATIONALE DES  
ANCIENS ÉLÈVES DE DON BOSCO-HAÏTI

Chers Frères, Sœurs et amis salésiens

En ce jour de Pâques, nous nous rassemblons pour célébrer la résurrection de Jésus Christ, sa victoire définitive sur la mort et le péché. C'est une fête pleine d'espérance et de joie. C'est la victoire définitive de la vie.

Pâques est aussi un moment de réflexion, de partage, et de gratitude.

En bon fils et filles de Don Bosco, nous sommes invités à renouveler notre foi, notre amour et notre compassion envers nos proches surtout les plus défavorisés. Pâques nous rappelle aussi que même dans les moments les plus difficiles, la lumière peut briller et apporter la joie.

En cette fête de Pâques, au nom de de la fédération des anciens élèves salésiens d'Haïti (FENADBH), je vous invite à continuer à être de bon Chrétiens et d'Honnête Citoyens pour donner l'espoir et faire rêver les jeunes de notre société en ce moment de désespoir que connaît notre pays, Haïti.

Joyeuses Pâques à tous ! Que cette journée soit emplie de bénédictions, d'amour, et de paix.

Et continuons à mettre de l'extraordinaire dans l'ordinaire !

Docteur Jude Élie, Président de la FENADBH